

Photinia x fraseri "Red Robin", Clt.150



PHOTINIA X FRASERI "RED ROBIN"

## Photinia (Rosaceae)

### x fraseri "Red Robin" (P. serrulata "Red Robin"), Christmas berry



Origine: hybride entre Photinia (Crataeus) glabra et Photinia serrulata, obtenu par les pépinières Duncan et Davies en Nouvelle Zélande. Arrivé en Europe vers 1980, il a mis quelque temps avant de s'affirmer, mais il est depuis une dizaine d'années un véritable "best seller" parmi les plantes d'extérieur. Il séduit par son port, le "caméléontisme" de ses feuilles, ainsi que par son abondante floraison et ses baies. Il a également démontré qu'il était indemne de maladies.

Description: arbuste érigé, puis tendant à l'arrondi, développant dès les premiers temps de nombreuses branches très serrées. Nous avons récemment obtenu d'excellents résultats en l'élevant sur tige: le tronc pousse droit et lisse, avec une jolie écorce gris-vert; la tête est dense, sans espaces vides, à peu près en forme de globe, ne laissant pas passer les rayons du soleil.

Feuilles: persistantes, alternées, assez coriaces, d'ovale arrondi à ovale allongé, de 8-12 cm de long et 4-6 cm de large, en lame de scie, supportées par des pétioles de 2 cm, rouges quand ils sont jeunes; celles de la nouvelle végétation, très précoce, sont d'un rouge rubis si brillant qu'il semble verni; de la fin du printemps à la fin de l'été, le feuillage vire graduellement au vert, toujours ravivé par la pousse de nouvelles feuilles rouges; il tourne enfin au rouge écarlate en automne.

Fleurs: en Mai, petites fleurs blanches légèrement nuancées de rose, réunies en très larges inflorescences qui dissimulent le feuillage; ce ne sont pas les plus belles existant dans la nature, mais elles attirent l'attention car très spectaculaires.

Fruits (seulement si l'arbre est taillé): de la fin de l'été à la fin de l'automne, petits fruits ronds de 0,5 cm de large, rouges puis noirs.

Culture: s'adapte à tous les terrains, mais donnera de meilleurs résultats dans des sols assez frais, pas trop secs, aérés; tolère les sols modérément calcaires. Il supporte toutes les tailles et forme de très belles haies compactes, sans vides à la base. Certainement une des plantes les plus adaptées à la vie en conteneurs de toute taille.

Origin: hybrid between Photinia (Crataeus) glabra and Photinia serrulata, obtained by Duncan and Davies in New Zealand. It came to Europe in 1980 but it has taken some time to become popular. For the last ten years it has been a best seller amongst outdoor plants. Garden lovers admire the habit, the leaves, abundant flowering and berries. It has also proved to be immune to disease and parasites.

Description: upright shrub later becoming rounded, with many, dense branches. We have recently achieved good results training it into a tree with a clear stem. The trunk grows straight and smooth, highlighting an attractive grey-green bark. The crown is dense with no gaps, tending towards globular, impenetrable by sun rays.

Leaves: evergreen, alternate, fairly leathery, from obovate to oval-elongate, 8-12cm long, 4-6cm wide, toothed, borne on stalks (red when young), 2cm long. The leaves on the new growth (very precocious) are ruby red and so vibrant that they look as though they have been painted. From late spring until the end of summer the leaves gradually turn green, but splashes of new red leaves brighten up the plant, and they then become scarlet again in autumn.

Flowers: in May, small, white, slightly tinged with pink, grouped in large inflorescence which overshadow the leaves. They are not the most attractive but attract attention for their spectacularity. Fruit: (only depending on the pruning): from the end of summer to the end of autumn, round, 0.50cm wide, red and then black.

Cultivation: adapts to all types of soil but gives the best results in fairly cool, not too dry, loose soil and will also tolerate fairly calcareous soil. Withstands all pruning and can be formed into beautiful, compact hedges with no gaps at the bottom. It is certainly one of the plants that adapts well to being grown in pots of any size.



Feuilles, leaves



Fleurs, flowers



Fruits



**Photinia x fraseri "Red Robin" (suite) (continued)**

Touffe, bush

Cl.t.3	0,40/0,50
Cl.t.5	0,50/0,60
Cl.t.7	0,60/0,80
Cl.t.10	0,60/0,80
"	0,80/1,00
Cl.t.12	1,00/1,25
Cl.t.15	1,00/1,25
Cl.t.18	1,25/1,50
Cl.t.25	1,25/1,50
"	1,50/1,75
Cl.t.30	1,50/1,75
Cl.t.35	1,50/1,75
"	1,75/2,00
Cl.t.50	2,00/2,50
Cl.t.70	2,00/2,50
Cl.t.110	2,50/3,00
Cl.t.140	2,00/2,50 extra
"	2,50/3,00 "
Cl.t.240	3,00/3,50
"	3,50/4,00

Elevés en cône, trained into a cone shape

Cl.t.300	3,00/3,50
"	3,50/4,00

Mini-tige, mini standard

LV9

Demi-tige, half standard

Cl.t.12  
Cl.t.15  
Cl.t.18  
Cl.t.25  
Cl.t.50

Sur tige de 1,20m, 1,20m clear stem

Cl.t.25

Tige, standard

Cl.t.30	6/8
Cl.t.30-35	8/10
Cl.t.50	10/12
Cl.t.50-90	12/14
Cl.t.90	14/16
Cl.t.140	14/16 extra
"	16/18 "

Palissée, trellis

LV20  
Cl.t.60 1,90/2,00

Haies mobiles, instant hedges

LVC60



Photinia x fraseri "Red Robin" a cono, kegelförmig



Photinia x fraseri "Red Robin" a palla, kugelförmig



Photinia x fraseri "Red Robin", tige, standard, Cl.t.50

